

## Boletín de Prensa

Quito, DM 21 de enero de 2025

## PRIMER EDIFICIO RENOVADO EN EL CAMPUS UCE

La Dirección de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales de la Universidad Central del Ecuador, UCE, en un acto realizado el pasado 17 de enero de 2025 entregó su Casa Patrimonial renovada; un espacio lleno de historia y proyección hacia el futuro. Durante el recorrido, las autoridades de la UCE visitaron la sala protocolar, oficinas, auditorio y demás espacios modernizados.

El Dr. Patricio Espinosa, Rector de la UCE, destacó que este es solo el inicio de las renovaciones que transformarán nuestro campus, proyectando convenios que beneficiarán a toda nuestra comunidad. Destacó que la cooperación internacional se convierte en una herramienta poderosa para el desarrollo de nuestra universidad y nuestro país, por ello se busca que la UCE siga fortaleciéndose hacia los 200 años de vida institucional.

Leonardo Bravo, Director de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales, en su discurso hizo un recuento histórico de la Casa Patrimonial, indicó que no solo celebramos los logros tangibles de la remodelación del edificio, sino que también honramos el legado histórico de este lugar, cuya historia comienza en el siglo XIX. Dicha propiedad fue la casa principal de la denominada hacienda Tejada, de José María Tejada Gutiérrez y su esposa Juana María prima de la ilustre Manuela Sáenz, figura clave en la independencia de nuestro país.

Este espacio fue adquirido por la Universidad Central del Ecuador, convirtiéndose en la sede de la Escuela de Ciencias Internacionales.

Bravo informó además sobre la gestión nueva en este ámbito, donde de 10 becas conseguidas por esta dirección a Corea del Sur cinco están asignadas para que en los próximos meses nuestros estudiantes puedan ir a continuar sus estudios.

Uno de Los pilares fundamentales de esta dirección es fomentar las oportunidades para que los estudiantes centralinos crezcan en el ámbito académico y humano. Por ello, se presentaron los testimonios de dos estudiantes que han vivido la experiencia transformadora de la movilidad académica. En primer lugar, Matthew, estudiante la Carrera de Derecho contó su experiencia de intercambio en Universidad de Concepción de Chile. También se presentó Gabriela Acevedo, estudiante de la Universidad Federal de Minas Gerais de Belo Horizonte- Brasil. Actualmente realiza intercambio a Facultad de Ciencias Biológicas.

(J.S).